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SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, soticita que após dada ciência ao Ptenário na

forma regimenta[ seja encaminhado ao Executivo Municipat- S_elor0ompetente o que segue:

* Em qual fase encontra-se o processo de aquisição dos contêineres.

,USTIFICATIVA:

Sugeri por meio da lndicaçã o 39/2025, aprovada nesta Casa em 17 de fevereiro
do corrente ano, que o Executivo Municipat estudasse a possibilidade de adquirir contêineres
para serem instatados em pontos estratégicos na cidade, a fim de evitar que o Lixo seja espathado
petos cachorros, enquanto aguarda o recothimento peto caminhão da col.eta.

Minha lndicação foi acatada e fui informado que já estaria em processo de
aquisição, sei que é um processo moroso, mâs tenho interesse de saber a previsão de
finatização.

sala '§eve rino sitveira" da câmara de vereadores de Lavras do sul, 06 de junho
de 2025.
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